

CONSTRUCTORES EN 2026

Proponen invertir hasta 80 mil mdp

FERNANDO NAVARRETE

fnavarrete@elfinanciero.com.mx

Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) estimó que para el presupuesto federal de inversiones en infraestructura física del próximo año se puedan sumar desde el sector público recursos por alrededor de 80 mil millones de pesos.

Además, señaló que por cada peso que invierta el gobierno en infraestructura, el sector privado puede desembolsar hasta 9 pesos más, sin embargo, también consideró que existen desafíos importantes como la desaceleración económica y la coyuntura arancelaria con Estados Unidos que podrían frenar la dispersión de recursos a este sector.

“Por cada peso que se detone en infraestructura se pueden proyectar otros nueve pesos en inversión privada (...) el tema de los 80 mil millones de pesos es incrementar sobre el presupuesto actual”, dijo.

Agregó que se debe invertir en sectores críticos que hoy requieren más recursos como obras del sector salud, educación, sector hidráulico y energía. En ese sentido dijo que se requiere impulsar instrumentos como los esquemas mixtos que está impulsando el gobierno actual.

En equipo

CMIC propone una inversión conjunta equivalente al 4% del PIB en 2026.

■ % Participación del PIB, inversión en infraestructura, estimado

Año	Público	Privado
2026	2.5	1.5
2027	3.0	1.5
2028	3.3	1.7
2029	3.5	2.0
2030	4.0	2.0

Fuente: CMIC

